

Rusia y Ucrania intercambian 230 prisioneros de guerra luego de la incursión fronteriza en Kursk

GUERRA. Canje de soldados se produjo gracias a mediación humanitaria de Emiratos Árabes: 115 prisioneros rusos liberados son reclutas que cumplían el servicio militar.

Rusia y Ucrania canjearon ayer 230 prisioneros de guerra, apresados en el caso de los rusos en la incursión fronteriza ucraniana en Kursk.

“A cambio, 115 soldados han sido entregados al Ejército ucraniano”, reza el comunicado del

Ministerio de Defensa de Rusia.

Los 115 prisioneros rusos liberados se encontrarían ahora mismo en territorio de Bielorrusia, siendo sometidos a análisis médicos y psicológicos.

La nota precisa que el intercambio fue posible gracias a la

mediación humanitaria de los Emiratos Árabes Unidos, que ya había mediado antes.

Según canales de Telegram y blogueros militares, los prisioneros rusos son reclutas que cumplían el servicio militar, lo que generó la indignación de sus ma-

dres y de organismos de DDHH.

La vigilancia fronteriza en Rusia corresponde al Servicio Federal de Seguridad, pero al no garantizar seguridad, el Ministerio de Defensa creó 3 grupos militares en las regiones de Kursk, Bélgorod y Briansk.



PRISIONEROS RUSOS CAPTURADOS POR EL EJÉRCITO UCRANIANO EN KURSK.